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この度、２級審判員に昇級させて頂きました、松崎尚史と申します。
まず初めに昇級させて頂くにあたり、ご指導頂いた兵庫県サッカー協会の

皆様。多くの研修会で講義をしてくださった審判委員会のスタッフの皆様や
上級レフェリーの方々、地元姫路サッカー協会審判委員会、インストラク
ターの皆様に、心より感謝申し上げます。
私が２級審判員を目指したきっかけは、普段「指導者」として、主に３種

の中学生年代の子供たちに、サッカーの指導を行っていることです。
指導をするには、「審判」は切っても切り離せないものです。選手の能力

を最大限に生かすためにも、指導者としてのレベルアップはもちろん、競技
規則の理解も深めなければいけないと日々感じる自分がいました。審判員と
して、正しい判定をしないと選手の能力はあがらないし、何より子供たちに
大好きなサッカーで気持ちよく安心安全にプレーしてほしい、と強く思い始
めました。自分のため、子供たちのため、そして何より兵庫・地元姫路にも
何かしら自分の頑張りやアクションが還元できれば…と様々な「強い想い」
を胸に覚悟を決めた一年間でした。
仕事・家庭・チーム…壮絶な日々が続き、途中挫折しそうになったことも

ありましたが、前述の皆様から激励のお言葉を頂いたり、割当の試合後、
「できたこと」「できていなかったこと」「その改善策」を的確にご指導い
ただいたり、それが何より自分への自信と、次の一歩を踏み出すモチベー
ションにつながりました。こんなにも近くに優しくサポートしてくださる
方々がいてくださる。「一緒に頑張りましょう」と言ってくださる仲間がい
ることのありがたさ。改めて“サッカーは人と人とをつないでくれているの
だな“と強く感じた一年でもありました。だからこそ、乗り越えよう、頑張
ろう、絶対に２級になろう！と思えました。
これからも、2級審判員として、左胸ワッペンに自覚と責任をもち、常に

謙虚に向上心をもって審判活動を行っていきます。そこで得られたものを、
自チームはもちろん、地元へ還元できるようにしていきます。そのためにも、
自分自身これからも歩みを止めず一歩ずつ進んでいきます。
今後とも、引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。
ありがとうございました。



この度２級審判員に昇級させて頂きました、小林孝至と申
します。
初めに昇級させて頂くにあたり、ご指導頂きました兵庫県

サッカー協会の皆様、姫路サッカー協会の皆様、担当させて
頂きました試合の関係者の皆様に感謝申し上げます。
2022年の年末に考える事があり、2023年は今一度自分を向

上させようとアクティブ３級研修、関西レフェリースクール
を受講し、熟慮の上チャレンジさせて頂きました。２級候補
に選んで頂く際も多くの方のご尽力のおかげと感謝申し上げ
ます。
4月以降は現場では今までにないカテゴリーを割当頂きイン

ストラクターの方、審判仲間の皆様からご指導頂き、また月
一回のスキルアップ研修会、姫路協会の勉強会と多くの学び
の機会を頂きました。審判としての実務的な事もですが、感
謝の気持ち、覚悟の大切さ、そして改めてチーム兵庫の連帯
感の良さが学べ、そのおかげで昇級できたと考えております。
今後も感謝の気持ちを忘れずに、責任感を持って活動して

いく所存です。今後もご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い致
します。
最後になりましたが、快く送り出してくださった職場と家

族にもお礼を申し上げます。

サッカー2級審判員 小林孝至
コバヤシ タカシ



この度、2級審判員に昇級させていただきました、北條結羽
と申します。
まず初めに2級昇級にあたり、兵庫県サッカー協会、姫路

サッカー協会の皆様やインストラクターの皆様に心より感謝
申し上げます。
私はＪリーグで活躍されているレフェリーの方に憧れ中学

生の頃にスキルアップ研修会に参加し、審判の世界に飛び込
みました。当時は学校との両立が難しく、あまり活動ができ
ませんでしたが、大学生になり本格的に審判活動を始め、兵
庫県での活動や学連審判部での活動を通して多くのことを経
験させていただきました。
今の私があるのは多くの方々の支えや応援があったからだ

と感じています。審判の方々をはじめとし、お世話になった
コーチや顧問の先生方、いつも応援してくれる両親や友人た
ちなどの言葉や励ましにとても支えていただきました。本当
にありがとうございました。
今後は、憧れの先輩方のような審判員になるために、自身

のレフェリングを向上させるだけでなく、人間性も高めてい
けるようにこれからも努力をしていきたいと思います。
最後になりましたが、今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろ

しくお願い致します。

サッカー2級審判員 北條結羽
ホウジョウユウ



この度、2級審判員に昇級させて頂きました、西田拓駿と申

します。

まず初めに昇級させて頂くにあたり、ご指導頂いた兵庫県

サッカー協会、多くの勉強の場を提供していただいた審判委

員会のスタッフの皆様、姫路市協会、インストラクターの皆

様に心より御礼申し上げます。

私は、高校1年生の時に3級を取得しました。最初は部活動

の大会での帯同での副審がメインでした。そこから審判とい

う活動にも興味を持ちました。

審判活動をしていく中で、多くの人と出会いました。この

出会いはこれからの人生において一番糧になると感じていま

す。人との出会いに感謝しながら、これからは兵庫県、姫路

また母校へ恩を送れるように日々励んでいきます。

これからも熱いご指導よろしくお願いします。

サッカー2級審判員 西田拓駿
ニシダ タクマ
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